



武の子

令和7年6月25日

恵那市立武並小学校

学校報 NO.4

TEL : 0573-26-6873

E-mail: takenami-e@ena-gif.ed.jp

水泳学習の準備

校長 各務 恵美

6月になり、連日暑い日が続いています。昨年度も暑い日が続き、高温の為に水泳学習ができない日がありました。昨年度の振り返りを踏まえ、今年度は、水泳学習の日程を早めて実施しています。いつもより早くプール掃除を実施しました。また、地元の消防団の協力を得て、プール掃除を行いました。消防車両からの放水に助けられ、綺麗になったプールを見つめながら、早く泳ぎたいという気持ちが高まっているように感じました。近日中には、着衣泳を計画しています。泳げても、泳げなくても川や海等の水遊びの危機意識を高めたいと考えています。



自然に触れる

【消防団の方と協力して行ったプール掃除】

6月3、4日に、5年生が根の上研修へ出かけました。1日目は雨のため自然館（5年生教室2つ分位）で間伐体験や蒔き割り体験、根の上に生えている樹木の葉っぱの特徴を知ること、インストラクターさんに指導していただきました。夕方から始まったキャンプファイヤーでは、火の神（清水先生）が火のつかいと共に登場し、地域の方に教えていただきながら自分たちで作ったトーチに、順に火を灯しました。その後の活動は自然館で歌ったり、踊ったり、他学年の担任等も参加し楽しい時間を過ごしました。また2日目は、保古の湖でボート体験や野外炊飯を体験するなど、最高の2日間を過ごすことができました。

特に、野外炊飯でのカレーライス、同じ材料なのに3グループとも味や見た目が違いました。どの子も「美味しい」と声に出しながらカレーライスを味わい、完食しました。

貴校後しばらくして、根の上学習の講師赤尾さんに、学校で木を加工するバターナイフ作りをご指導いただきました。これまで支えてくださった方々のお陰で、5年生にとって素敵な思い出となりました。

武並小学校や地域には、根の上高原で学習した木々が生息しています。木々の季節の変化を観察したり、間伐材で作られている品物を調べたりして学びを生活に活かしてほしいと考えています。武並小学校には山栗の木もあり、今は開花のさなかです。実がなることを楽しみにしています。



【カレー作り】



【キャンプファイヤー】



【ボート体験】